

校長スケッチ

令和4年3月25日 修了式 離任式

本日、体育館で修了式を行いました。

この1年を振り返り1・2年生に次のようなことを話しました。

- ① 今日は、全ての学習活動を終えた「修了」の日であり、一つの「節目」です。節と言えば植物の竹。竹はすごい早さで大きく成長することで知られています。高く成長しても倒れない竹の強さの秘密は節にあると言われています。
人間にとっても区切りをつけることは大切で、この年度替わりに、竹の節目のように人としての成長を実感し、強くなってほしいと思います。
- ② 始業式などで何回か紹介した「成長のためのABC理論」を覚えていますか？
「当たり前のことを バカにせず ちゃんとやる」を実践していきましょう。
- ③ 1学期の終業式に大谷翔平選手のマンガラチャートの話をしました。チャートの中央に置く「目標」が決まっていますか？
まだの人は、この進級のタイミングで考えてみてください。
- ④ 9月に、明石家さんまさんの娘イマルさんの命名エピソード「生きてるだけでまるもうけ」という考え方を紹介しました。4月からの新しい学年、新しいクラスのことを考えて不安な人がいるかもしれません。でも、あなたの周りには話を聞いて相談に乗ってくれる人が必ずいます。
- ⑤ 12月に、アフガニスタンで人道支援に尽くした、中村哲さんの紹介をしました。
「平和には戦争以上の力がある」中村さんが残した言葉です。今まさに、東ヨーロッパのウクライナにロシアが侵攻し戦闘状態にあります。世界は繋がっていて、東ヨーロッパの出来事が遠く離れた日本にもエネルギーや食べ物で影響があります。一日も早く平和な日常が戻ることを願います。これからの時代を担っていく皆さんこそ、この問題をしっかり考えてみてほしいです。



修了式の後、離任式を行いました。

この時点で異動がわかっている6名の先生方（出席は5名）を紹介し、感謝の気持ちを込めて花束を渡しました。

それぞれの先生方からご挨拶をいただいた後、花道をつくって見送りました。

6名の先生方の今後の御活躍を祈念いたします。